



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo el "Encuentro de bandas: por los chicos y para los chicos", organizado por el Colegio Libertas, que se llevará a cabo el 18 de julio del corriente año en el Teatro Municipal de la ciudad de Olavarría.

Dr. MARTIN ENDERE Diputado Bioque PRO H.C. Diputados Pois de Bal As.







FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés legislativo al "Encuentro de Bandas: por los chicos y para los chicos", a celebrarse el 18 de julio del corriente año en el Teatro Municipal de la localidad de Olavarría.

El mismo se viene llevando a cabo desde el año 2014, a partir del interés generado en los alumnos por la profesora Fabiana Monasterio quien comenzó a gestionar y crear el proyecto que finalmente se conoció con el nombre de "Encuentro de bandas: Con los chicos y para los chicos".

Dicho proyecto fue atravesando varias instancias de la cual participaron docentes, alumnos y padres, proponiendo, creando, ayudando y guiando, en pos de un propósito afín a los intereses de todos los que componen la comunidad educativa del Colegio Libertas, institución que abre las puertas a la docente Fabiana Monasterio para llevar adelante este audaz proyecto. Este evento, además, surge en el marco del aniversario n°20 de la Institución. El primer año se invitó a participar a todos los colegios privados. El formato tenía una doble propuesta: Coreografías y bandas. Tocaron en el Teatro Municipal los siguientes Colegios de Olavarría, Rosario, Cáneva, San Antonio, Estrada, Fátima, Nuevas Lenguas, Mariano Moreno, Esquiú y una banda de Libertas. Se invitó ese año a concurrir de manera especial a un grupo de chicos que participaban de un programa denominado Patios Abiertos. Los mismos asistían a ESN°1 de Barrio Bancario.

El desarrollo del proyecto, que se realizó en el Teatro Municipal, se organizó en dos turnos: uno desde las 8.30 hasta las 12hs y la otra parte desde las 13 hasta las 16hs. Ese año se pidió una colaboración de un alimento y el mismo se donó al comedor Rincón de luz.

La escenografía fue realizada por los alumnos en diferentes talleres bajo la dirección de la profesora Virginia Herbón; el coro estuvo bajo la batuta de la





DE DIA

Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

profesora Minich y el baile estuvo a cargo de un grupo de alumnos que concurrían a una academia particular.

Toda la logística, publicidad y organización del evento la llevaron a cabo los alumnos de la institución, quienes, además, advertían de los cuidados del lugar en el que se encontraban.

En esa primera instancia se registraron 330 chicos como espectadores, más los alumnos de la institución. Se realizaron sorteos que eran donaciones que acercaron los padres del colegio. El Subsecretario de cultura Señor Lurbe, fue invitado al evento y el proyecto fue enviado a las autoridades correspondientes para ser declarado de Interés Municipal.

El resultado de este primer Encuentro de bandas fue un saldo positivo, donde los estudiantes reforzaron el vínculo escolar con la institución y alumnos de otras escuelas, se vieron incentivados por el trabajo que se estaba realizando y pidieron ingresar al colegio.

Al año siguiente, luego del éxito del primer Encuentro de Bandas, los chicos gratificados por los resultados obtenidos, pidieron al Equipo Directivo repetir el evento. Se comenzó a obrar en primer lugar en la búsqueda del reconocimiento a nivel Municipal. Logrado el mismo, se buscó fecha y se comenzó a trabajar recorriendo las escuelas. El proyecto se ampliaba y se invitaba a todas las escuelas de Olavarría -públicas y privadas-, y la zona por sugerencias de las inspectoras de nivel secundario Prof. Silvina Larraburu y la Lic. prof. Karina Elbey. Mientras tanto el formato mutaba a bandas solamente. Un grupo de alumnos del curso superior de secundaria organizó una murga para abrir el evento. La misma estaba formada por estudiantes de 1° a 6° año. También se realizaba una audición interna para armar otra banda en la escuela debido a la gran cantidad de músicos. Los colegios que participaron fueron: Rosario, San Antonio, Estrada, ESN°10 (ex Normal), Inmaculada Concepción de Azul, Fátima, Nuevas Lenguas, ENAPE, Esquiú, Mariano Moreno y dos bandas de Libertas. En total el Teatro recibió 1.200

EXPTE. D. 1674 125-26





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

chicos que fueron al evento. Se realizaron sorteos. Durante los primeros dos años el Centro de Estudiantes contó con un gran grupo de trabajo que fue funcional al evento.

En el 2016 se continuó con Encuentro de bandas, ya con un formato más desarrollado y con expectativas distintas.

Ese año se realizó la apertura con un video en homenaje a Freddy Mercuri, que resumía los dos años anteriores y que destacaba todo lo trabajado. Se intensificaron las tareas de escenografía debido a que los chicos querían homenajear a los grandes artistas de todos los géneros musicales y de todos los tiempos, y la decoración del teatro se amplió al hall de recibimiento y primer piso. Fueron recibidos por el intendente de la ciudad Dr Ezequiel Galli siendo felicitados por el trabajo que se realizó y comprometiéndose a la difusión del evento en la ciudad. El Equipo Directivo invitó a todas las escuelas estatales y privadas de la ciudad.

Participaron por primera vez alumnos de la ESN°2 (Ex industrial) e Instituto Privado Sierras Bayas y las escuelas que ya lo venían haciendo Cáneva, Fátima, San Cayetano, Nuevas Lenguas, ESN°10, Inmaculada Concepción de Azul, Mariano Moreno y Libertas. Se realizaron sorteos de entradas a dos show musicales. Circularon por el Teatro 1.800 personas, dato que se obtuvo debido a los números repartidos para el sorteo. El Encuentro se realizó el 29 de septiembre, cerrando el mes de la primavera y del estudiante, desde las 9 a las 14 hs.

Se decidió continuar por cuarto año consecutivo con Encuentro de Bandas luego de una reunión con la docente Fabiana Monasterio y los alumnos referentes. El video de apertura sería en homenaje a Ceratti, destacando todo el trabajo realizado y recordando a todos los alumnos que pasaron durante estos cuatro años por el escenario del Teatro. La organización se mantiene entendiendo que

EXPTE. D. 1674 125-26





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

los equipos de trabajo se renuevan (algunos alumnos se recibieron) e ingresan otros que se amoldan y aggiornan a lo establecido con nuevas ideas.

Se suma al evento escuelas de Azul como San Cayetano, Rosario, Cáneva, Fátima, Nuevas Lenguas, ESN°10, Inmaculada Concepción de Azul, Mariano Moreno y Libertas, además de bandas invitadas. El Encuentro se llevó adelante el 31 de agosto con la finalidad de realizar la apertura al mes de la primavera y del estudiante. Este año superó las expectativas de la organización y 2.000 chicos circularon por el Teatro. Se pidió donación de alimentos y se envió a todas las escuelas una lista con sugerencias de comestibles. Todo lo que se recibió se llevó al comedor Rincón de Luz, quienes estaban organizando el festejo para el día del niño.

El proyecto definitivamente se institucionaliza como uno de los más importantes que reúne un gran grupo de alumnos que colaboran identificados con el colegio.

En el año 2018 El Encuentro de Bandas pasó a formar parte de un evento que se instaló entre los jóvenes, demostrando que se hace escuela dentro de las aulas y fuera de ellas. El Teatro Municipal siempre como centro del evento, reuniendo alrededor de 3.000 chicos que circularon al momento del desarrollo del encuentro apoyando a sus bandas y aplaudiendo a otras escuelas. El sentido del Encuentro de Bandas es un formato de trabajo cooperativo en el que se juntan adolescentes de distintas instituciones, con el único fin de celebrar la música y también a quienes con esfuerzo familiar y propio se destacan como músicos y cantantes. El 19 bandas de estudiantes de distintos colegios se presentaron en el teatro homenajeando a otro artista seleccionado por los estudiantes. Participaron además, padres, docentes, directivos, inspectores y público en general.

Un año después 22 bandas locales de jóvenes que se encontraban cursando la escuela secundaria se unieron a este evento. La cantidad de espectadores superó las expectativas y definitivamente se instaló Encuentro de bandas como un

EXPTE. D- 1677 125-26







Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

acontecimiento ineludible para los adolescentes y para los adultos, quienes forman parte de las escuelas como directivos.

El evento fue suspendido durante los años pandémicos, pero retornó en el 2022. Instalando como fecha el día previo al receso invernal, en dicha oportunidad convocó 14 bandas de jóvenes que cursaban la escuela secundaria.

En el año el Concejo Deliberante declaró al evento de Interés Municipal dando un reconocimiento a la creadora del evento Prof. Fabiana Monasterio y al RL de la escuela Libertas Amilcar Dirazar.

Las múltiples bandas que pasaron tocaron ritmos desde rock nacional, pop, rock punk y melódico. Hubo un total de 15 bandas y cada una de ellas dejó una impronta sobre el escenario. Estuvieron bandas invitadas, entre ellas la banda ganadora del certamen de canto joven. Encuentro de Bandas se instala definitivamente como el acontecimiento reconocido por toda una ciudad destinado a los jóvenes estudiantes, a sus familias y al público en general, valorando un espacio sin competencia que reúne a cientos de chicos.

La última edición fue particular porque el Encuentro de bandas se realizó en el salón Mariano Moreno. De igual manera, 16 bandas pasaron por el lugar y al evento festivo se sumo el homenaje a Mateo Acuña Caputo, que falleció días antes de desarrollarse el Encuentro, ex alumno e integrante de distintas bandas que estuvieron a lo largo de los años. Todo el Encuentro fue especial y motivador, reuniendo chicos que habían pasado por el escenario desde el 2014 para recordar y celebrar la vida de un músico como Mateo.

El salón Mariano Moreno estuvo completo en su totalidad con chicos de distintas escuelas que desde la mañana temprano llenaron el espacio.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



Dr. MARTIN ENDERE Diputado Bioque PRO H.C. Diputados Pois de Balas.